
AM Roitzheim 
Wird der Ausschuss über den Sachstand weiterhin unterrichtet oder ist die Anfrage mit der 
Beantwortung jetzt abgeschlossen? 
Antwort: 
Die Abfallwirtschaftsbehörde des Rhein-Sieg-Kreises hat ein Anhörungsverfahren eingeleitet, da 
sie der Auffassung ist, dass dort eine widerrechtlich illegale Abfallbenutzung ist. Dieses 
Verfahren läuft mit dem Hintergrund, auf Beseitigung zu drängen.  
Der Ausschuss wird über den weiteren Fortgang informiert. 


